

CPIの開催範囲は全国に

[既報関連]賭博士のカルロス・アウグスト・ラモス容疑者と彼にまつわる汚職について調査するための第2回議会調査委員会(CPI)が2日に開かれ、デルタ・コントルソンエス社に関する調査は全国を対象とする事などが決まったが、3知事の召喚は未定と3日付伯字紙が報じた。

見え隠れする政治的意図

3知事召喚は今後の課題



初回CPIで論を張ったフェルナンド・コローネル上議院(左)とPTのジルマル・タット下議院(右)

ラモス容疑者は「カルロニヨス・カシヨエイ」の通称で知られ、CPIもカシヨエイラのCPIと呼ばれるほど。連邦警察のモンテ・カルロー合同のCPIも、カシヨ

作戦では、同容疑者とコントラクトがあつた人物として、80を超える名前が挙がっている。それだけに、上下両院

エイラ容疑者を巡る人物

は困難で、対象の選び方

次第では自分達の政党と

も火の粉が降りかかると

いうのが現状だ。

委員長を出している民

主運動党(PMDB)や

報告者を出している労働

党(ACT)の最大受注会社で

あるデルタ社が槍玉に挙

がる事で、官公庁との癒

着その他に論が及び、自

己の名前が出るの

は避けたいところ。報告

者のオーダイル・クーニャ

下議院は、モンテ・カルロ

作戦の発端となつたゴイ

アス州や連邦直轄区を管

州、無所属だけ。連警

察でカシヨエイラ容疑者

者との関係が指摘された

事が判明。CPIでも、

中西伯担当理事がカシヨ

エイラ容疑者と特別な関

係がある事を知つて、

それがPDIに関する調査

が全国に及ぶのは、政府

が擁護を試みたPTの目論

事が判明。CPIでも、

エイラ容疑者と特別な関

係がある事を知つて、

それがPDIに関する調査



2010年11月1日、北方領土・国後島の幼稚園で職員らに囲まれるロシアのメドベージュ大統領(中央)(国後島住民提供)

【モスクワ共同】国営一口シア通信は3日、今月

行われた橋本龍太郎首相とエリツィン大統領(い)示した。

「露の讓歩はない」

北方問題で口大統領府高官

倒壊した寺や家屋、屋外で食事する人々。当時、陸軍兵士だった愛知県西尾市の三輪賢一。

届いた記憶はない。

幼なじみの村松克巳さん(80)は、消防の人

がくれたおにぎりを今も

覚えている。「地震が起

きて何も食ってなかつ

た。あんなうまいものを

忘れられるはずがない。

そう言ふと涙ぐんで

いる。

「家の下敷きになつた

忘れられないんだ」

愛知県西尾市の三輪賢一。

震直後は真冬の空の下で

崩れ落ち、両親と妹2人、生まれたばかりで名

だい。

震直後は真冬の空の下で

崩れ落ち、両親と妹2人、生まれたばかりで名

権利を守って女性労組がピックアップ

活動休止の瀬戸際に

雇用悪化、組合費払えない

〔共同〕働く女性の権利を守ってきた東京の女性労働組合が、活動休止の瀬戸際に立たされている。雇用悪化が東日本大震災の後さらに深刻になり、収入が減った女性たちが組合費を払えなくなっているためだ。収入の低い女性が財政難の組合を支える構造は他の女性労組も同じ。「労組の助けが必要な女性が増えているのに、応えられない」という訴えは深刻だ。



女性ユニオン東京の事務所に一人で詰める=2011年12月

女性による女性のための労組として1995年に発足した「女性ユニオン」。これまでに1千件以上の相談を受け、千回を超す団体交渉を行ってきたが、2008年の約半分の130人に亘る減った。収入が少なく月

2千円の組合費を減免させている女性もいるため、活動を支えるのは実質100人ほどだ。女性労組も組織員は「駆け込み寺」の存在感がなくなり困る。会社の扱いは不當なのか、自分はどん

な状況に置かれているのかを理解するにも組合が必要。一人ではとても闘えない」と話す。専業で、ユニオンの仕事をボランティアで手伝つている30代の女性組合員は「駆け込み寺」の存在感がなくなり困る。会社の扱いは不當なのか、自分はどん

な状況に置かれているのかを理解するにも組合が必要。一人ではとても闘えない」と話す。

活動費不足などから、専業で、ユニオンの記長ただ一人。電話で相談を受けていたり、他の相談電話が鳴つても出られない。ボランティアに頼れる期間もあとわずかだ。

藤井さんは「震災で雇用悪化が加速し、転職し

たくても我慢する女性が増えた。その結果、退職

に追い込むための職場いじめやセクハラが陰湿化

している。組合が最も必

要な時期に、活動の継続

が難しくなっているのが

もどかしい」と語る。

他の女性ユニオンも状況は似ている。北海道ウ

ィメンズ・ユニオン(札幌市)も専従の会員費が

払えない状態。「組合費が

払えない、自分の問題

が解決したので、とやめ

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

「紙や木質ボードの原

料」が8.8ポイント減

61.2% 47.6%

51.2 44.3

48.9 57.7

39.4 45.2

(複数回答)

（共同）内閣府が発表

した「森林と生活に関する世論調査」で、間伐材

や木くずなど木質バイオ

マスの活用法について

「燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

燃やして発電などエネ

ルギー源」と答えた人が

トップの61.2% (複

数回答) に上った。20

07年の前回調査から1

0原発事故を契機に再生

可能エネルギーに関心が

高まっている」と分析し

ている。

ただ、ガソリンや軽油

などに代わる「燃料用工

タノールに加工するなど

(複数回答)

